

MEMORANDO DE ENTENDIMIENTO | GOBIERNO DE LA REPUBLICA AMBULANTE

Desde que el Estado de COSTA RICA del Ministerio de Relaciones Exteriores recibió una notificación en el año 2020 de la REPUBLICA AMBULANTE en varias ocasiones sucesivas, más de 20 naciones independientes han cumplido ya los criterios de adhesión, y muchas otras han expresado su voluntad de hacerlo.

Bajo la autoridad otorgada por las naciones soberanas fundadoras que se encuentran bajo la REPUBLICA AMBULANTE, en reconocimiento de la aquiescencia del GOBIERNO DE LA REPUBLICA DE COSTA RICA los términos, fines y objetivos de iure y de facto, así como su reconocimiento implícito de la independencia, soberanía y jurisdicción establecidas por su ratificación, bajo los principios bien establecidos en el derecho internacional. Con ello sin la necesidad de protocolos oficiales.

ANUNCIO DE MEMORÁNDUM

Con el debido respeto, me dirijo a ustedes bajo los plenos poderes que me otorga la REPUBLICA AMBULANTE,

El secretario general de la ORGANIZACIÓN DE ESTADOS AMERICANOS y LA SANTA SEDE HAN RECIBIDO ahora una notificación formal de la independencia, soberanía y jurisdicción establecidas por la ratificación por parte de la REPUBLICA AMBULANTE. Por otro lado, se ha notificado a la conferencia de derecho privado de la Haya lo que implica el reconocimiento de facto.

En paz, con sinceridad y honor,

Ramón: Martínez-López® fundador de la REPUBLICA AMBULANTE,

Ramón: Martínez-López®

Memorando de Entendimiento

Entre

La REPUBLICA AMBULANTE, y GOBIERNO DE LA REPUBLICA DE COSTA RICA

Este documento puede ser utilizado para informar a cualquier parte interesada, o afectada que las naciones de los pueblos que se encuentran bajo la REPUBLICA AMBULANTE, no están obligadas ni firmantes de ningún otro tratado o convenio, pero sin embargo se adherirán a los principios establecidos en la REPUBLICA AMBULANTE, que están de acuerdo con los principios generales del Derecho internacional.

Resumen

Los siguientes puntos establecen el entendimiento mutuo que ha surgido por el acuerdo tácito de las partes:

1. EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA DE COSTA RICA reconoce implícitamente la validez de los tratados internacionales y a la REPUBLICA AMBULANTE de iure y de facto bajo el derecho internacional.
2. El Gobierno de COSTA RICA reconoce implícitamente la soberanía, independencia y autonomía de la REPUBLICA AMBULANTE.
3. El Gobierno de COSTA RICA acepta implícitamente que los pueblos de las naciones soberanas interesadas han prometido su sagrado honor y lealtad a la CONFIANZA COMUNITARIA UNIVERSAL, por medio de tratados internacionales bajo ius cogens.
4. El Gobierno de COSTA RICA reconoce que la jurisdicción de la Ley Natural establecida por las naciones que se encuentran bajo la CONFIANZA COMUNITARIA UNIVERSAL es ahora una jurisdicción claramente definida, separada y superior para la resolución de asuntos civiles y penales.
5. El Gobierno de COSTA RICA acepta que, en virtud de los principios establecidos del Derecho de Naciones, tiene la obligación de cooperar con la comunidad de naciones en virtud de la CONFIANZA COMUNITARIA UNIVERSAL.
6. Las partes acuerdan que todas y cada una de las controversias civiles serán resueltas de manera oportuna y pacífica (de conformidad con la doctrina de la solución pacífica de controversias) por tribunales arbitrales internacionales, en ausencia de una solución equitativa privada dentro de los seis meses siguientes a la aparición de una controversia mediante notificación. Todas las acusaciones criminales [si las hubiera] serán escuchadas por un Gran Jurado Supremo bajo la jurisdicción de la REPUBLICA AMBULANTE, a menos que se acuerde lo contrario entre las partes.
7. Las partes coinciden en que este memorándum constituye una proclamación formal de la ratificación y / o adhesión de las naciones participantes a los términos de la REPUBLICA AMBULANTE por las naciones soberanas fundadoras. Si bien este documento no es legalmente exigible, puede usarse como evidencia de que la independencia, soberanía y jurisdicción de que la REPUBLICA AMBULANTE ha sido reconocida implícitamente tanto de iure como de facto. Es más, Iuris et de iure no admite prueba en contrario pues la impone el propio ordenamiento jurídico internacional sobre los tratados. Por tanto, no requiere de otros reconocimientos.

¿Qué es la Ley Natural?

Los principios de la Ley Natural (a veces también llamada Ley Común) se pueden resumir en la siguiente máxima divina:

"No hagas daño, no causes pérdidas y no aceptes ningún mal en tu contra".

Esencialmente abarca lo siguiente:

La REPUBLICA AMBULANTE ha establecido la jurisdicción suprema de Derecho Natural.

La REPUBLICA AMBULANTE ha establecido un nuevo y completo marco de principios legales, basados en la Ley Natural y en torno a los valores de equidad, bondad y confianza, y reconoce que los sistemas legales, financieros y socioeconómicos existentes en este mundo han estado dirigido por élites ricas y poderosas (el 1%) durante siglos en modo de fraude. Cabe añadir que, ya en el 2012 bajo el UNIFORM COMERCIAL CODE, CODIGO UNIFORME DE COMERCIO, se ratificó la orden de embargo de los gobiernos y entidades bancarias financieras con el OPPT, UNA PERSONA PÚBLICA UNA GARANTIA, ONE PEOPLE PUBLIC TRUST (OPPT).

La REPUBLICA AMBULANTE está trabajando para permitir que los hombres y mujeres vivos (no ha de entenderse otra cosa) y las comunidades se liberen de su esclavitud de la deuda, vivan de la tierra con alimentos, aire, agua, suelo y energía adecuados y limpios, ejerzan su derecho a la propiedad, la libertad, la vida, la de contratar y ser contratados entre otros y para que alcancen su máximo potencial.

Administrado por CONFIANZA COMUNITARIA UNIVERSAL, el día 20 del mes de mayo, en el año 2023.

MEMORANDUM OF UNDERSTANDING | GOVERNMENT OF THE AMBULANTING REPUBLIC

Since the State of COSTA RICA from the Ministry of Foreign Affairs received a notification in 2020 from the AMBULANTING REPUBLIC on several successive occasions, more than 20 independent nations have already met the accession criteria, and many others have expressed their willingness to do so.

Under the authority granted by the founding sovereign nations that are under the AMBULANTING REPUBLIC, in recognition of the acquiescence of the GOVERNMENT OF THE REPUBLIC OF COSTA RICA the terms, purposes and objectives de jure and de facto, as well as its implicit recognition of the independence, sovereignty and jurisdiction established by its ratification, under the principles well established in international law. This without the need for official protocols.

MEMORANDUM ANNOUNCEMENT

With all due respect, I address you under the full powers granted to me by the AMBULANTING REPUBLIC,

The Secretary General of the ORGANIZATION OF AMERICAN STATES and THE HOLY SEE have now received formal notification of the independence, sovereignty and jurisdiction established by ratification by the AMBULANTING REPUBLIC. On the other hand, the Hague Private Law Conference has been notified of what de facto recognition implies.

In peace, with sincerity and honor,

Ramón: Martínez-López©® founder of the AMBULANTING REPUBLIC,

Ramon: Martinez-Lopez©®

Memorandum of Understanding

Between

The AMBULANTING REPUBLIC, and GOVERNMENT OF THE REPUBLIC OF COSTA RICA

This document may be used to inform any interested party or affected that the nations of the peoples who are under the AMBULANTING REPUBLIC, are not bound by or signatories of any other treaty or convention but will nevertheless adhere to the principles established in the AMBULANTING REPUBLIC, which are in accordance with the general principles of international law.

Summary

The following points establish the mutual understanding that has arisen by the tacit agreement of the parties:

1. THE GOVERNMENT OF THE REPUBLIC OF COSTA RICA implicitly recognizes the validity of international treaties and the AMBULANTING REPUBLIC de jure and de facto under international law.
2. The Government of COSTA RICA implicitly recognizes the sovereignty, independence, and autonomy of the AMBULANTING REPUBLIC.
3. The Government of COSTA RICA implicitly accepts that the peoples of the sovereign nations concerned have pledged their sacred honor and loyalty to UNIVERSAL COMMUNITY TRUST, through international treaties under jus cogens.
4. The Government of COSTA RICA recognizes that the jurisdiction of Natural Law established by nations under UNIVERSAL COMMUNITY TRUST is now a clearly defined, separate, and superior jurisdiction for the resolution of civil and criminal matters.
5. The Government of COSTA RICA accepts that, by virtue of the established principles of the Law of Nations, it has the obligation to cooperate with the community of nations by virtue of UNIVERSAL COMMUNITY TRUST.
6. The parties agree that all civil disputes shall be settled in a timely and peaceful manner (in accordance with the doctrine of the peaceful settlement of disputes) by international arbitral tribunals, in the absence of a private equitable settlement within six months of the occurrence of a dispute by notification. All criminal charges [if any] shall be heard by a Supreme Grand Jury under the jurisdiction of AMBULANTING REPUBLIC, unless otherwise agreed between the parties.
7. The parties agree that this memorandum constitutes a formal proclamation of the ratification and/or accession of the participating nations to the terms of the AMBULANTING REPUBLIC by the founding sovereign nations. While this document is not legally enforceable, it can be used as evidence that the independence, sovereignty, and jurisdiction of which the AMBULANTING REPUBLIC has been implicitly recognized both de jure and de facto. Moreover, Iuris et de jure does not admit proof to the contrary since it is imposed by the international legal order itself on treaties. Therefore, it does not require other recognitions.

What is Natural Law?

The principles of Natural Law (sometimes also called Common Law) can be summarized in the following divine maxim:

"Do no harm, do no loss, and accept no evil against yourself."

It essentially covers the following:

The AMBULANTING REPUBLIC has established the supreme jurisdiction of Natural Law.

The AMBULANTING REPUBLIC has established a new and comprehensive framework of legal principles, based on Natural Law and around the values of fairness, goodness, and trust, and recognizes that the legal, financial, and socio-economic systems existing in this world have been run by rich and powerful elites (the 1%) for centuries in fraud mode. It should be added that, already in 2012 under the UNIFORM COMMERCIAL CODE, the seizure order of governments and financial banking entities with the OPPT, A PUBLIC PERSON A GUARANTEE, ONE PEOPLE PUBLIC TRUST (OPPT) was ratified.

The AMBULANTING REPUBLIC is working to enable living men and women (not to be understood otherwise) and communities to free themselves from their debt slavery, to live off the land with adequate and clean food, air, water, soil, and energy, to exercise their right to property, liberty, life, to contract and be hired among others and to reach their full potential.

Administered by UNIVERSAL COMMUNITY TRUST, on May 20, in the year 2023.